

Juicio político a líderes de izquierda

Por Segundo Matta Colunche



Presidente Regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, asistió en primera citación a Comisión de Fiscalización del Congreso de la República.

Con 30 minutos de retraso se dio inicio al interrogatorio del presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, por parte de la Comisión de Fiscalización del Congreso de la República, quien llegó a la hora indicada y permaneció en sala de espera. Este retraso se debió a que no se contaba con la presencia de los integrantes de la Comisión y que luego fueron llegando con ostensible retraso; sin embargo, pese al tiempo transcurrido se inició la sesión con la presencia de 5 congresistas de los 18 integrantes. Luego de varios minutos llegaron 5 más, sumando en total 10 parlamentarios que presenciaron el juicio al líder de la oposición nacional al presente régimen que preside Ollanta Humala Tasso.



Gregorio Santos, GOYO, asistió con la fuerza y coraje de todos los cajamarquinos que apuestan por un modelo de desarrollo distinto al primario exportador que sigue saqueando a nuestro País y particularmente a la región; así mismo estuvieron junto a él, Dr. César Aliaga Díaz, Vicepresidente Regional, Jorge Rimarachín Cabrera, Congresista cajamarquino, Dr. Ronal Contreras como abogado defensor y el asesor presidencial Máximo León Guevara.

Santos expresó el saludo a la representación nacional; sin embargo, comportamientos indecentes del parlamentario fujimorista Becerril, anónimo para Cajamarca, y en franco acto de provocación al digno Congresista Jorge Rimarachín, le quitó seriedad al inicio de esta audiencia. Superado el bochornoso incidente se procedió al inicio de dicho acto.

Gregorio Santos, felicitó a la comisión por el interés de realizar este proceso de investigación, que también se viene haciendo por parte del Consejo Regional, La Contraloría General de la República y el Ministerio Público, e insta a que también se investigue y se de con los responsables de los 5 muertos, dentro de los cuales esta un menor de edad, que cayeron en los días del conflicto y que hasta la fecha nadie se interesa por ellos, como si la sangre derramada de los que defienden su tierra no significara nada. Además, fue enfático en manifestar que todos estos procesos se deben a un "juicio político" iniciado en su contra, persecución que sufre desde que estallara el conflicto minero Conga.

"Antes del conflicto minero no he tenido juicios como los tengo ahora (30 procesos Conga), vivo una persecución política, el servicio de inteligencia está tras mis pasos y de mi familia, hay un claro interés de utilizar sus medios aliados para desprestigiar y evitar el avance de las fuerzas populares" recalzó Goyo.

Sobre los audios, Santos dijo: "no voy a responder sobre actuación de terceros, las fotografías que muestran son públicas y de reuniones de trabajo, sobre mi supuesta participación en favorecer a

empresarios, por formación de mi partido y de principios de mi vida no soy de los que se reúnen para hacer lobbis, como si lo hacen los que han gobernado y gobiernan el país”. Mostró fotografías del Presidente Humala en una cena con Roque Benavidez y otros empresarios que ganaron las licitaciones de los lotes petroleros, pero a pesar de ello “... no puedo decir que el presidente Humala está involucrado en actos irregulares”, sentenció.

“Somos un Gobierno Regional que acompaña a su pueblo en sus luchas, somos un Gobierno Regional que no ha abandonado la administración, hoy estamos por encima del 70% de inversión pública, dentro de los 4 Gobiernos Regionales con mayor nivel de inversión pública, tenemos una carpeta de proyectos por más de 800 millones de soles y en todas las áreas de intervención, y que por acto de justicia se espera que el Gobierno Central destine los recursos para iniciar sus ejecución y reducir brechas que la minería ha profundizado”, dijo Gregorio Santos.

“Señores parlamentarios estoy aquí porque es la primera vez que me citan desde que la Comisión de Fiscalización tiene facultades para investigar a los Gobierno Regionales de Cajamarca y Ancash; sin embargo, rechazamos la campaña mediática que han emprendido algunos parlamentarios que pertenecen al fujimorismo, quienes malintencionadamente han declarado que soy citado de grado o fuerza y que no me quedaba mas que asistir porque me traerían con grilletes, esto es infame”, enfatizó el mandatario regional.



Santos increpó al Gobierno Central y manifestó que envió varios documentos al presidente Humala y Ministros para solucionar los problemas sociales en Cajamarca sobre el tema minero, mucho antes de iniciarse; sin embargo, nunca se tuvo respuesta. Ante la negligencia del Gobierno Central los resultados son los que ahora tenemos. “Basta de calumniar e insultar a mi pueblo diciendo que las protestas han sido financiadas por el Gobierno Regional de Cajamarca, no se ha destinado un sol para dichas movilizaciones, los

campesinos se movilizan con sus propios recursos, siempre lo hemos hecho así, por lo tanto es una guerra sucia de los medios de comunicación aliados al poder económico y funcionan bajo la batuta del gran capital.

El parlamentario Jorge Rimarachín, afirmó “...que es una persecución a una autoridad que se ha puesto la camiseta de su pueblo, éste Congreso investiga a todo aquel que se le vea rojito y a veces rosadito, y lo hacen con el único afán de tapar toda la corrupción de la mafia de la década del 90 y que tienen sus representación parlamentaria”.

A su turno el Congresista Yehude Simon Munaro, dijo que no está de acuerdo que exista una persecución contra una autoridad elegida democráticamente por el pueblo, ningún ciudadano debe ser perseguido por sus ideas; sin embargo “...Sr. Santos el pueblo peruano conoce sus ideas de izquierda y Ud. Sabía lo que le iba a venir. Pese a todo creemos que los parlamentarios estamos aquí para iniciar un proceso de investigación independiente. No hay ningún delito que una autoridad se reúna con empresarios. Yo me he reunido con todos los empresarios del país, lo cual no quiere decir que haya irregularidades o tratos debajo de la mesa”.

El parlamentario Martín Belaunde, hizo preguntas sobre designaciones en PROREGION, que luego fueron respondidas por el mandatario regional, indicando que la selección de los funcionarios de esa entidad se ha hecho de manera estricta y evaluando su perfil técnico y profesional.

A solicitud del Congresista Tapia serán citados a la Comisión de Fiscalización del Congreso el ex Presidente Regional Jesús Coronel Salirrosas y otros ex funcionarios por las irregularidades en las obras de saneamiento y alcantarillado en 11 ciudades de Cajamarca que fueron licitadas durante su gestión y con claras fallas en los expedientes técnicos y los procesos de licitación.

Finalizó la audiencia habiendo transcurrido más de 4 horas de preguntas, interrupciones y cuestiones de orden a la que la dinámica parlamentaria nos tiene acostumbrados.

Lima, 07 de diciembre del 2012